

学校教育目標

- ・考える子
- ・心豊かな子
- ・たくましい子



きよいち

令和4年5月

学校HPのURL・QRコード
日々の学校の様子を配信中
<http://kanuma-school.ed.jp/e-kiyo1>



元気いっぱいの子供たち

新緑が眩しく、吹く風も爽やかな5月。

1年生も学校生活にずいぶん慣れて、笑顔いっぱいで生活しています。

休み時間には1年生から6年生までが、校庭で元気いっぱいに遊ぶ姿が見られます。

また、5・6年生児童も、高学年としての自覚をもち、登校班や縦割り清掃、各種行事でその役割を十分に果たす姿が見られました。

本校の教育について

本校では、「考える子 心豊かな子 たくましい子」を学校教育目標に掲げ、日々の教育活動に取り組んでいます。

現在、技術革新やグローバル化が急速に進み、社会の大きな変革期にあります。また、気候変動などの影響もあり未来を正確に予測することが一層難しくなっています。

この予測困難な時代をたくましく生きていくためには、「自分の目指す未来を自ら描く力を身につけること」「描いた未来を実現するために必要な力を身につけること」「多様な他者と協働して創造する力・心の豊かさを身につけること」が大切です。

そこで、本校では以下の三つの力(資質・能力)を育成することを目指し、取り組んで参ります。

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

【本校で育成を目指す資質・能力】

- 自分の考えをもち、根拠を明確にし、伝える相手や状況に応じて表現する力(表現力)
- 人権を尊重し、互いのよさを生かして協働することを通し、自他共に認めあることができる力(かかわり合う力)
- 主体的に課題を見つけたり、解決したりして自己の生き方を考え、実行していこうとする力(問題発見、解決能力)

1年生を迎える会

5月6日(金)に、児童会活動の一環として1年生を迎える会が開かれました。

高学年児童が中心となり企画、運営を行いました。

1年生の自己紹介は、インタビュー形式で行われ、自分の名前や好きな食べ物・遊びを元気よく答えることができました。

その後、清一小〇×クイズやじゃんけんピラミッドを行い、全児童で楽しい時間を過ごしました。

最後に高学年児童が作成したキーホルダーを1年生プレゼントしました。

この会を通して、1年生はより上級生との交流を深めるとともに、5・6年生は企画・運営することで高学年としての自覚を高めることができました。



交通安全教室

5月17日(火)に、登下校時等の横断歩道の安全な横断の仕方を身につけたり、自転車の安全な乗り方を学習したりして、交通安全の意識を高めることを目的に、交通安全教室を開催しました。

講師は、鹿沼警察署、鹿沼市交通政策係の2名の方々です。模擬道路を使い1・2年生は横断や歩行の仕方、3～6年生は自転車の乗り方について、安全確認のポイントなどについてご指導いただきました。ご指導いただいたことを守り、安全に生活して欲しいと思います。



なかよし班活動

本校では、学校生活の充実と向上を図るため、縦割り班(なかよし班)活動を行っています。

5月12日(木)には、さつまの苗植えを行いました。

1年生は、6年生にアドバイスをもらいながら、上手に植えることができました。

収穫は秋になりますが、それまでなかよし班で協力して世話をします。



教育実習生が来ました

本校の卒業生が、5月16日(月)から6月3日(金)までの3週間、教育実習を行います。

3・4年生の学級を中心に、先生方の授業を参観したり、実際に授業を行ったりします。

短い期間ですが、よろしくお願いいたします。

実習生 大森 優哉(おおもり ゆうや) 先生
平成24年度卒業生

【大森先生から一言】

母校での実習を実り多きものとするよう、一生懸命頑張りたいと思います。



《6月の行事予定》

- 1日(水) 読み聞かせ、知能検査(2・5年)
- 2日(木) 児童会委員会活動、1・2年、3年遠足
- 3日(金) 教育実習最終日
- 6日(月) 教育相談(～6月10日(金))
- 9日(木) 演劇鑑賞(下学年)、クラブ活動
- 13日(月) プール開始、ペア学年遊び
- 14日(火) 心臓検診(1, 4年)
- 15日(水) 県民の日集会、眼科検診
- 16日(木) 演劇鑑賞(上学年)
- 17日(金) 歯科検診
- 19日(日) 資源物回収、ノーメディアチャレンジデー
- 21日(火) エキパートeacherによる体育実技
- 23日(木) クラブ活動
- 24日(金) 授業参観・学級懇談
- 26日(日) 資源物回収予備日
- 27日(月) 共同訪問(教育委員会による指導訪問)
- 30日(木) クラブ活動